
 

 

 
 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de septiembre la 
siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 

 
 
¿Se tiene prevista alguna actuación de reforma, mejora y adecuación para 

un uso acorde con las actividades deportivas que se llevan a cabo en el 

Pabellón Agustín Muñoz? 

 
 
 
 
 

Águilas, 19 de septiembre de 2023 

 
 
 
 

José García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Carmen Sáez Cazorla, concejala del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de octubre  las 
siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
 

En el Pleno ordinario del mes de febrero de 2022 se aprobó una moción 
conjunta, que inicialmente presentó el Partido Popular, para el “Fomento del 
Talento Joven en nuestra localidad”. 
 
 
Es por todo ello que la concejala que suscribe presenta las siguientes 
preguntas: 
 
 

1. ¿Se ha estudiado alguna de las propuestas de las que constaba 
dicha moción? 

 
2. ¿Se ha convocado algún tipo de ayuda pública local para proyectos 

de jóvenes emprendedores? 
 

3. ¿Se han elaborado las bases de concurrencia, por parte de los 
técnicos de la Concejalía de Juventud, para acceder a dichas 
ayudas? 

 
 

 
Águilas, 25 de octubre de 2023 

 
 
 
 

Carmen Sáez Cazorla 
Concejala del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Carmen Sáez Cazorla, concejala del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de octubre  las 
siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
En el pleno ordinario del mes de noviembre de 2020 se aprobó una moción, 
presentada en primera instancia por el Partido Popular y que luego pasó a ser 
conjunta sobre la aplicación de medidas sociales de apoyo a personas mayores 
que viven solas/dependientes. 
 
 
Es por todo ello que la concejala que suscribe presenta las siguientes 
preguntas: 
 
1. ¿Han cumplido ustedes el compromiso electoral de creación de un 
fichero de personas mayores y demás población en situación de 
vulnerabilidad? 
 
2. ¿Se ha creado la mesa de trabajo? 
  
3. ¿Han dado publicidad al programa de voluntariado? 
 

 
 
 
 

Águilas, 25 de octubre de 2023 
 

 
 
 
 

Carmen Sáez Cazorla 
Concejala del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 

 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de noviembre la  
siguiente  
 
 
 

PREGUNTA: 

 
 
 
¿Apoya la Alcaldesa y los concejales del PSOE la propuesta de una Ley 

de Amnistía que se está tramitando y es sustentada por el Presidente 

Pedro Sánchez y sus socios de investidura? 

 
 
 
 

Águilas, 21 de noviembre de 2023 

 
 
 
 

Eva Reverte Hernández 
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Rosa Mª Soler Méndez, concejala del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de noviembre  las 

siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
 
 

 
En la actualidad, ¿En el Centro de la Mujer y en el CAVI cuántas 
psicólogas hay para atender a las usuarias?  

 
¿Y trabajadoras sociales? 
 
¿Y asesoras jurídicas? 

 
¿Creen que este personal es suficiente para atender dignamente a una 
población de 37.000 habitantes? 

 
 
 

Águilas, 21 de noviembre de 2023 

 

 
 
 

 

Rosa María Soler Méndez 
Concejala del Grupo Municipal Popular 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Andrés Vera Hernández, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de noviembre  el 
siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
 
Hemos comprobado que una de las cuadrículas del Parque “Jardín de la 
Memoria” en la calle Julio Castelo, se ha vallado con una altura de dos metros, 
con una puerta de acceso. 
 
 
Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 

 
 
¿Con qué fin se ha vallado esta parte del Parque “Jardín de la MemorIa”? 

 
 
 
 

Águilas, 21 de noviembre de 2023 
 

 
 
 
 

 
Andrés Vera Hernández 

Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de noviembre las 
siguientes  
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
El pasado 6 de noviembre preguntamos por escrito si se había abonado la 
taquilla del Concierto de Año Nuevo del pasado mes de enero a beneficio de la 
Parroquia de San José. 
 
Al día de hoy, no hemos recibido respuesta al mencionado escrito. 
 
 
Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe presenta las siguientes 
preguntas: 

 
 
1.- ¿Ha sido abonada ya la taquilla del Concierto de Año Nuevo del 
pasado 2 de enero de 2023, a cargo de la Orquesta Sinfónica de la Región 
de Murcia que fue anunciado a beneficio de la Parroquia de San José? 
 
2.- Si no es así ¿cuál ha sido el motivo de no hacerlo? 
 
3.- De haberlo abonado ya ¿en qué fecha se ha hecho la transferencia a la 
parroquia?  

 
 
 

Águilas, 21 de noviembre de 2023 

 
 
 
 

Eva Reverte Hernández 
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Andrés Vera Hernández, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de noviembre  la 
siguiente 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
 
El pasado 27 de octubre presentamos un escrito sobre el poste ubicado en la 
baldosa de la calle Aire, frente al Huerto de Don Jorge, que dificulta el tránsito 
de personas con movilidad reducida. 
 
A fecha de hoy, no se nos ha contestado a dicho escrito ni se ha realizado 
ninguna actuación para solucionar esta situación. 
 
 
Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 
 
 
¿Cuándo tienen previsto realizar las actuaciones necesarias para eliminar 
esta barrera que obstaculiza el paso normalizado de los viandantes?  

 
 
 

Águilas, 21 de noviembre de 2023 
 

 
 
 
 

Andrés Vera Hernández 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de noviembre  las 
siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
 
El pasado 3 de noviembre preguntamos por escrito si el Ayuntamiento de 
Águilas había abonado a la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia los 
cinco conciertos ofrecidos en la temporada 2022-23 de Promúsica. 
 
A fecha de hoy, no hemos recibido respuesta al citado escrito. 
 
 
Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe presenta las siguientes 
preguntas: 
 
 
¿Ha abonado el Ayuntamiento de Águilas a la Orquesta Sinfónica de la 
Región de Murcia los cinco conciertos ofrecidos en la temporada 2022-23 
de Promúsica? 
 
En caso de ser así, ¿cuándo tuvo lugar dicho pago?  

 
 
 

Águilas, 21 de noviembre de 2023 

 
 
 
 

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




